

d'un magnifique point d'appui et de ressources financières."

Espérons, malgré toutes les apparences, que les influences pacifiques vont prévaloir.

\* \* \*

A la rentrée du Parlement, en France, M. Henri Brisson, candidat des groupes de gauche qui forment la majorité ministérielle, a été élu président de la chambre des députés. M. Brisson est un sectaire sans alliage, et un franc-maçon de haut rang. C'est lui qui fait à la tribune le signe de détresse maçonnique quand les ministères jacobins sont en péril. On l'appelait jadis l'austère Brisson. Il a été plusieurs fois président de la chambre et premier ministre. La France chrétienne n'a pas d'ennemi plus stupidement acharné à sa destruction.

Les groupes ministériels, il est bon de le rappeler, sont au nombre de quatre: les socialistes, les radicaux-socialistes, les radicaux, l'union démocratique. Ce dernier groupe a parfois des vellétés de résistance à la politique brutale de M. Combes; mais il est dominé et intimidé par les autres. Son chef, M. Etienne, aurait eu quelque chance d'arriver au fauteuil présidentiel, mais les meneurs de l'extrême-gauche, Jaurès en tête, ont imposé le lugubre Brisson. Les membres de l'union démocratique se sont-ils donné la satisfaction d'une revanche lorsqu'il s'est agi de la vice-présidence? C'est probable, car M. Jaurès, qui était sur les rangs, n'a pas été élu, quoiqu'il ait rempli ces fonctions l'année dernière.

Un des plus importants projets de loi qui vont être discutés durant la présente session sera la nouvelle mesure d'ostracisme décrétée par les loges. C'est la mise hors l'éducation de toutes les congrégations religieuses, sans exception. Voici les deux premiers articles de ce bill:

" Article premier.—L'enseignement primaire, secondaire et supérieur est interdit en France aux congrégations.